

+ Es investigado por corrupción en el manejo de recursos de Quintana Roo

MAZATLÁN, Sin., 17 de Julio de 2017.- Información oficial confirma que Ercé Barrón Barrera dejó la dirección de la Administración Portuaria Integral de Mazatlán, por presuntos vínculos con una investigación en marcha a cargo de autoridades del Estado de Quintana Roo.

El ahora ex funcionario portuario estaría involucrado en actos de corrupción cometidos en el mandato del entonces Gobernador Roberto Borge Angulo y esa información es la que surge al interior de la API Mazatlán. Sin embargo, también manejan que Barrón Barrera “fue removido del cargo, al parecer para cambiarlo a otra plaza”.

En Quintana Roo hay versiones periodísticas que mencionan a la Fiscalía General del Estado trabajando en 11 órdenes de aprehensión giradas en contra de ex funcionarios estatales, entre los que se incluye a Barrón Barrera, quien antes de su responsabilidad en Mazatlán, dirigió la API Quintana Roo, donde habría cometido actos de corrupción según la investigación de casos pendientes contra el ex Gobernador Borge Angulo.

Barrón Barrera es vinculado con contratos y pagos por conceptos de servicios aéreos que hacía el Gobernador. Al dejar el cargo, asumió su nueva encomienda en Mazatlán, en sustitución de Alfonso Gil Díaz, en octubre de 2016.